



いばらき さとやま生活

自然が
いっぱい!!



女性特派員：石森松枝

「いばらき さとやま生活」って何?
～県北地域の活性化のために～



小林さんに作業の説明を受ける子どもたち

四季折々の豊かな自然環境を生かし、交流・定住・二地域居住を通じて、過疎化の進む県北地域を活性化しようというのが「いばらき さとやま生活」の取り組みです。

県と財団法人グリーンふるさと振興機構が中心となり、平成十八年度にスタートした「いばらき さとやま生活」では、主に首都圏へのPRを行うとともに、お試し田舎暮らし体験事業や田舎暮らし相談窓口の設置など、県北地域での田舎暮らしを満喫できるように、支援を行っています。

また、新しい取り組みとして、県北地域の自然や文化、農林業などの体験を通して、都市と地域の人々と

の交流促進を進める「いばらき さとやま楽校（がっこう）」や小学生が県北地域の農家などに宿泊し、地域の人々と交流する「子ども農山漁村交流プロジェクト」、空き家となつた古民家を活用し、県内産の農産物を利用したメニューを提供する「地産地消レストラン」など、幅広い世代を対象とした、さまざまな体験・交流の場を提供しています。

「いばらき さとやま生活」が、県北地域などにおける交流・二地域居住や移住を促進し、茨城県の『ブランド』となるよう、サポート体制を受け入れ体制の充実を図っています。詳しくは「いばらき さとやま生活」のホームページまたは次ページの問い合わせ先にご照会をお願いします。

子どもたちの さとやま生活体験
～子ども農山漁村交流プロジェクト～

県と財団法人グリーンふるさと振興機構では、県北地域の活性化を図るために、小学生の子どもたちの長期宿泊体験活動の受け入れ体制の整備支援をしています。

常陸太田市の里美地区にある「里美山村交流会」に参加する五十戸の農家では、小学生の受け入れ活動を通して、地域の活性化や地域住民同士の触れ合いを図っています。昨年度から始まった受け入れ活動には、これまで県内各地の小学校約

